

Francisco Gay “se inscribirá en todos los certámenes que pueda – afirmó su entrenador



Sobre el caso de Francisco Gay que logró el acceso a la Universidad de Idahow, en el Noroeste de los EEUU, Plantón comentó que “el comenzó todos los trámites en la Embajada, pero surgieron algunos inconvenientes, y luego cerró la Embajada. Es por ello que está tramitando para ingresar en el mes de agosto. Se trata de una Universidad de primer nivel tenístico, lo que sería lo mas cercano al nivel profesional de tenis.”

De esa forma para “Fran” Gay se le abre la chance de encarar participaciones en temporada oficial “se inscribirá en todos los certámenes que pueda – afirmó su entrenador -, con incluso la chance de meterse en las Qualys de los Torneos Future, con puntaje para el ranking internacional. Esto, siempre dentro de las posibilidades que vayan surgiendo en el calendario nacional. Y después llegará el momento de viajar para iniciar su carrera universitaria, con el importante respaldo de la beca de tenis. Una excelente ocasión para crecer en lo personal y deportivo